

El Decenio para superar la Violencia (DSV)

El Decenio para Superar la Violencia: *Las Iglesias en busca de reconciliación y paz*, 2001-2010, fue establecido por el Consejo Mundial de Iglesias con el fin de trasladar las preocupaciones por la paz, la justicia y la reconciliación desde la periferia de la iglesia hasta su centro mismo. El DSV se desarrolla paralelamente al Decenio Internacional de las Naciones Unidas de una Cultura de Paz y no Violencia para los Niños del Mundo. Afronta una amplia variedad de tipos de violencia en todos los niveles – individual, interpersonal y colectiva – tratando a la vez de abandonar toda justificación teológica de la violencia y promover una paz justa.

www.superarlaviolencia.org

Avanzando hacia la CEIP, ¿qué puede hacer usted?

Escribir – Se le invita a participar en la CEIP elaborando su propia declaración sobre la paz justa, o la de su comunidad. Más información acerca de la Declaración de la CEIP sobre la Paz Justa.

www.superarlaviolencia.org/es/recursos/documentos/declaraciones-sobre-una-paz-justa.htm

Orar – Pida a su iglesia, grupos de estudio sobre la Biblia y otras amistades que oren y ayunen por la paz y la CEIP. www.superarlaviolencia.org/es/iepc/participar.html

Estudiar – Infórmese sobre la violencia y la paz utilizando en su iglesia las guías de estudio del Decenio para Superar la Violencia.

www.superarlaviolencia.org/es/recursos/recursos-del-cmi/libros.html

Donar – Continúa la recaudación de los fondos necesarios para la CEIP, especialmente para garantizar la participación de personas de todo el mundo. Haga una donación en línea www.superarlaviolencia.org/es/participar/donacion.html o póngase en contacto iepc@wcc-coe.org para informarse sobre el modo mejor de ayudar.

Organizar – ¿Está usted interesado en organizar un acto local durante la Convocatoria Ecuménica Internacional por la Paz? ¿Desearía participar en dicho acto? Se le ruega visitar las páginas web de la CEIP y manifestar su intención a la oficina del DSV/CEIP:

www.superarlaviolencia.org/iepc



Consejo Mundial de Iglesias
P.O. Box 2100
150, Route de Ferney
CH-1211 Ginebra 2
Suiza
Teléfono: (+41-22) 791 61 11
Fax: (+41-22) 791 03 61

Para más información: www.overcomingviolence.org/iepc
Para información o sugerencias dirigirse a: iepc@wcc-coe.org
Para información o aportaciones en relación con la Declaración sobre una Paz Justa dirigirse a: peacedeclaration@wcc-coe.org CEIP0609/6m

Convocatoria Ecuménica Internacional por la Paz (CEIP)

Gloria a Dios y Paz en la Tierra

Kingston | Jamaica | 17-25 de mayo | 2011



Convocatoria Ecuménica Internacional por la Paz

La Convocatoria Ecuménica Internacional por la Paz (CEIP)

La **CEIP** será una “fiesta de la cosecha” que celebra las realizaciones del Decenio para Superar la Violencia que comenzó en 2001. Al mismo tiempo estimula a las personas y las iglesias a renovar su compromiso en favor de la noviolencia, la paz y la justicia.

La **CEIP** reunirá a una amplia diversidad de personas que dan testimonio de la paz de Dios como don y responsabilidad de toda la familia humana. Trata de fortalecer la posición de la iglesia en relación con la paz, ofrecer oportunidades para entablar relaciones, y profundizar nuestro compromiso común en favor de los procesos de reconciliación y de paz justa.

La **CEIP** ofrecerá el lugar y el momento para:

celebrar la paz de Dios y la buena voluntad del pueblo de Dios;

trabajar en la elaboración de nuestra teología de la paz y para abandonar toda justificación teológica de la violencia;

compartir nuestros relatos sobre fracasos y éxitos y escuchar ejemplos de buenas prácticas;

equiparnos con instrumentos creativos y eficaces para evitar y superar la violencia y promover la paz y la justicia;

comprometernos en favor de una teología y práctica de la noviolencia, la paz y la justicia;

proclamar una Declaración Ecuménica sobre la Paz Justa.

Gloria a Dios y Paz en la Tierra

La CEIP estimulará a las iglesias y a sus teologías a reflexionar sobre la paz y la justicia y a promoverlas. El gran mandamiento de Jesús “Ama a tu prójimo como a ti mismo” es la luz que guía la reunión y sus cuatro temas principales.

Paz en la Comunidad

La paz empieza por nosotros, por nuestro prójimo.

El conocimiento de nosotros mismos y de los que nos rodean determina cómo nos relacionamos con el mundo en general. Si, como Cristianos, creemos que la paz sobre la tierra debe comenzar en el hogar, ¿cómo asegurar esto en nuestras comunidades? ¿Cómo superar el racismo, el sexismo y otras culturas similares que violan las vidas de tantas personas?

Paz con la Tierra

La paz en la tierra incluye la paz con la tierra. Los seres humanos están llamados a asumir su responsabilidad sobre la naturaleza. Los problemas actuales relacionados con la ecología, el cambio climático y los

recursos naturales nos obligan a examinar urgentemente nuestras opiniones y acciones. ¿Cuáles son las formas cristianas de cuidar de la creación? ¿Qué pueden hacer los creyentes a nivel personal y colectivo?

Paz en el Mercado

Algunos no ven la forma de que el mercado sea pacífico, otros lo ven como un medio para la paz y la prosperidad. Las crisis del comienzo del siglo XXI nos obligan a examinar de forma crítica nuestros supuestos fundamentales sobre la riqueza y la pobreza, sobre el crecimiento y la sostenibilidad, y sobre cómo constituyen obstáculos para la justicia y generan violencia. ¿Cuál es la función de los cristianos en los mercados del mundo, como participantes y en nuestros ministerios de reconciliación?

Paz entre los Pueblos

Trabajar por la paz es una forma de discipulado. La solución de los conflictos entre naciones, razas y religiones es un acto de fe. La interdependencia existente en el mundo actual hace que los cristianos deban evitar la violencia y promover la reconciliación de formas nuevas, pero ¿cómo? ¿Nuestra identidad incluye a los demás o los excluye? ¿Nuestra religión se identifica con el estado de derecho o con el uso de la violencia? ¿Quién permite “armas del juicio final” en la casa de Dios? ¿Están ayudando las iglesias a construir una capacidad internacional para mantener la paz y destruir la capacidad nacional para hacer la guerra?